



## 学習発表会

10月29日(土)、たくさんの保護者の皆様・ご家族の皆様にご参観いただき、令和4年度学習発表会を実施しました。

1, 2年生は、劇「どろぼう学校」を発表しました。初めての学習発表会でドキドキしながら演技した1年生。その1年生にお手本を示しながらがんばった2年生。1, 2年生の元気でかわいらしい演技を見て、会場中に笑顔があふれました。



3, 4年生は、体育科の学習の成果を「なこさんオリンピック」と題して発表しました。なわとび・とび箱・マット運動などで、きびきびとしたすばらしい技を披露することができました。また、最後に踊った「南中ソーラン」は迫力満点でした。



そして5, 6年生は、劇「ひみつの放課後」を発表しました。講師の先生をお招きして本格的な劇のご指導をいただきながら練習を積み重ねた成果を存分に発揮し、迫真の演技で会場中を魅了しました。劇の最後には、涙を誘うほどのとても感動的な場面もありました。



新型コロナウイルス感染症拡大防止のために、今年度も発表ごとの入れ替え制でご覧いただくことにさせていただきましたが、たくさんの方々のご参観や温かい拍手は、子ども達にとって大きな励みとなりました。ありがとうございました。

## 「ネット安全教室」参加のお誘い

過日、学校からの文書でお知らせしましたように、11月18日(金)10時25分から、外部から講師の先生をお招きして「ネット安全教室」を開催いたします。参加は、3~6年生になります。

「子ども達をインターネットによる被害から守るため」そして「インターネットによる加害者にさせないため」には、学校と家庭が連携を図りながら、その利用に関する教育を行っていくことが大切です。

そこで、ご都合のつく場合には、保護者の皆様方にもぜひご聴講いただきたく思っております。当日まで、参加申込を受け付けておりますので、奮ってご参加ください。

